



El teatro itinerante de la compañía La Fam con su espectáculo "The Wolves" llenó de animación musical la Plaza Mayor de Ciudad Rodrigo durante la mañana de ayer. | FOTOS: CASAMAR

Monumental atractivo teatral

El rico patrimonio histórico mirobrigense sirve de telón de fondo a los espectáculos que con bailes, comedia, circo y música en directo presentan La Fam, Teatro Paraíso y Z Teatro

CASAMAR | CIUDAD RODRIGO

La idea de realizar un gran evento cultural ligado a las Artes Escénicas en Ciudad Rodrigo, hace ya más de 20 años, llevaba desde un principio aparejado el objetivo por parte de sus impulsores, la asociación cultural Civitas Animación Teatral, de aprovechar el increíble y bien conservado patrimonio monumental mirobrigense.

Con esta idea surgió la Feria de Teatro para ofrecer un escenario histórico donde las compañías pudieran lucir sus más novedosas propuestas, un objetivo que durante la jornada central de la XX Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo de nuevo se vio con creces conseguido en los espectáculos de calle.

Abrió el programa el teatro itinerante y musical de la compañía de Castellón La Fam que con "The Wolves" llevó la animación desde la plaza de Herrasti con la Catedral de fondo hasta la Plaza Mayor, la calle Madrid y la colmada de palacios y casonas plaza del Conde, seguida por cientos de personas.

La Catedral mirobrigense sería de nuevo protagonista en "Lunaticus Circus", la producción de Teatro Paraíso llegada desde Valencia cargada de números circenses que aglutinó a un buen número de espectadores.

Cerrando el programa la Muralla de Ciudad Rodrigo sirvió de monumental telón de fondo para "Workers 1929", de los cacerreños Z Teatro.



"Lunaticus Circus", de los valencianos Teatro Paraíso junto a la Catedral.



Z Teatro cerró el programa de calle de ayer con "Workers 1929".

LA IMAGEN

La asociación "Teveo" recibe el II Premio de Cofae a la trayectoria

La asociación "Teveo" de Artes Escénicas y Educativas para la Infancia y Juventud, integrada por 48 compañías teatrales de toda España, recibió ayer en la XX Feria de Teatro de Castilla y León el II Premio a la Trayectoria en Artes Escénicas instaurado por Cofae, la Coordinadora de Ferias de Artes Escénicas del Estado Español. | CASAMAR

